
 

司 会 四津谷 会場監督  点 鐘 河村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

＜幹事ゲスト＞ 

伏木万葉埠頭バイオマス発電合同会社 社長 

安田 勇 氏 

会長挨拶／報告 

◇誕生祝 

杉林 政孝さん（3／4・48 才） 

荒井 毅 さん（3／5・63 才） 

◇皆出席表彰 

駒井 宏 さん（11 年） 

菅野 克志さん（3 年） 

幹事報告 

◇3 月のロータリーレート 1＄=106 円（2 月 104 円） 

◇70 周年事業部打ち合わせ⇒13：30～（桐の間） 

 

《ニコニコＢＯＸ 14 件 24,000 円》  

河村会長／春の日差しの中、今日から通常例会ですね。

皆さん、また宜しくお願い致します。安田さん、よ

うこそ。 

谷道副会長／本日から通常例会です。よろしくお願い

します。 

北野幹事／本日から通常例会です。急なお願いで杉林

さんに卓話をお願いし快諾いただきました。ありが

とうございます。 

柳澤君／前々回、誕生祝ありがとうございました。 

杉林君／誕生日祝い有難うございました。48 才になり

ました。本日卓話もありますので、よろしくお願い

します。 

4 番テーブル（炭元・室崎・稲田・北村・福田・渡辺・

石崎・白川・荒井（公）君）／4 番テーブル全員出

席です。 

 

 

 

 

 

～本日のプログラム～ 

 会員卓話  

 

   『 外国人雇用について 』  

               杉林 政孝 会員 

 

現在、富山県には 19,000 人以上の外国人が暮らして 

おり、その数は年々増えています。新しく海外から入国

する方だけでなく、日本国内において出生した外国人

も増えていくことが予想されます。今後は皆様の会社

にも外国人を雇用する機会が増えていくのではないで

しょうか。日本で生活する外国人は全員なんらかの在

留資格というものを持っていますので、採用される場

合にはその資格の中で雇用できる外国人とそうではな

い外国人（働くには何らかの許可が必要な外国人）がい

ることを理解していてください。 

外国人の在留資格は就労の観点から大きく分けて次 

の 4 パターンにわけられます。１．就労に全く制限の

ない外国人、２．就労が出来ない外個人、３．就労に制

限がある外国人、４．難民申請中の様に在留期間が安定

せず就労できるが、安定した雇用につながらない外国

人です。留学生を卒業後に採用する場合は３のパター

ンに該当し入管庁に許可申請が必要で、雇う側の業務

内容と留学生の卒業学科がリンクしていることなど細

かい条件があります。 

近年、不法滞在や不法就労の新聞記事を目にする機 

会も多くなりましたが、そのすべてが外国人だけの責

任ではなく、雇う側にも少なからず責任があるのかと

おもいます。外国人の在留資格には様々なルールがあ

り、そのルールを少しでも外しますと不法就労となり

ます。会社側にもペナルティがありますので、外国人を

雇用される場合には在留のルールを守って雇用して頂

きたいと思います。 
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